

Biografie Milu

Deep. Emotional. Melodisch. Hypnotisierend. Treibend.

Milu's Sound ist sehr vielfältig. Sein unverwechselbarer Stil, sein Gespür für den Dancefloor und seine einzigartige Mischung aus Melodic Techno, Deep House, Techhouse, und Techno machen seine Dj Sets sehr besonders.

Milu ist einer der Mitbegründer der deutschen Techno- und Houseszene im Raum Osthessen. Er ist seit fast 30 Jahren seiner Leidenschaft zur elektronischen Musik treu geblieben.

Geboren wurde Milu 1970 im hessischen Fulda. Während seines Abiturs jobbte er nebenbei in einem Laden, der Licht- und Musikequipment verlieh und verkaufte. In diesem Laden knüpfte er erste wichtige Kontakte zur frühen Techno- und Houseszene.

Genau in diesem Laden machte Milu 1990 eine für den Start seiner Dj Laufbahn entscheidende Bekanntschaft. DJ Sonic alias Heiko Wuscher kam in den Laden, um sich für eine Veranstaltung Equipment auszuleihen. Die beiden unterhielten sich über Musik und das Deejaying. In diesem Moment begann Milu's Leidenschaft für elektronische Musik. Schnell waren die ersten Platten gekauft und Milu's Interesse an Platten, Auflegen und Clubs wuchs ständig. Er begann damit, in einigen Underground-Clubs im Osten von Deutschland zu spielen. Da seine Fan Base rapide wuchs, veranstaltete er alsbald eigene Partys in der Region um Fulda. Kurz darauf folgte der nächste Schritt.

1992 gründete Milu den legendären Club „Subway“ in Kirchheim. Der Club war äußerst beliebt beim Publikum und sehr erfolgreich. Zusätzlich zu Milu spielten dort Acts wie Toni Rios, Sebbo, DJ Pierre (r.i.p.) und viele mehr. Während seiner Karriere wurde MILU nicht nur Resident-DJ in namenhaften Clubs, er war ebenso regelmäßiger und fester Bestandteil in bekannten Clubs, sowie auf Elektro-Festivals. Hier eine kleine Auswahl seiner Gigs:

Resident @ Zabou/Alsfeld, Doom/Fulda, Cafe Unterwegs/Fulda, Beatkurve/Fulda, VIP/Fulda, Atomic/Ohrdruff, Beatklinik/Menteroda, Klubhaus/Fulda, Klang Keller/Fulda, etc.

Regular @ Aufschwung Ost/Kassel (Stammheim), Airport/Würzburg, U60/FfM, Elektrokohle/Berlin, Loveparade/Berlin, Waldschall/Thüringen, Kreyenburg, etc.

Support to: Pascal F.E.O.S., Sven Väth, Karotte, Gayle San, Frank Lorber, Chris Liebing, Carl Cox, Rush, heimlich feiern, etc.

Ein weiterer entscheidender Schritt ergab sich 2009, als er das Produzieren eigener Tracks begann. Milu gründete das Projekt „Subsound Brothers“ und veröffentlichte seine ersten eigenen EP's auf dem Label SynonymRecords. Bald darauf veröffentlichte er unter Milu einige EP's und Remixe auf demselben Label.

Darüber hinaus bekam er seine eigene Radioshow „Subsounds“, mit der er 1x wöchentlich auf „we-love-house.fm“ on air war.

Seit dieser Zeit sind Veröffentlichungen ein nicht mehr wegzudenkender Teil von Milu geworden.

Seine wichtigsten Projekte waren Remixe für die Künstlerinnen Anne Clarke „Weltschmerz“ und Denyse Le Page (Lime) „Agent 808“. Er produziert auch unter dem Künstlernamen Milu Tinovic für das Erfurter Label Schalldruck Music Records und das Münchner Label City of Drums. Mit seinem Projekt Milu Tinovic vs Elena veröffentlichte er zusammen mit seiner Frau auf KHB Music zwei Remixe.

Biography Milu (English)

Deep. Emotionally. Melodic. Mesmerizing. Impulsive.

Milu's sound is very diverse. His more distinctive style, his feeling for the dance floor and his unique mix of melodic techno, deep house, techhouse and techno make his Dj sets very special.

Milu is one of the co-founders of the German techno and house scene in the East Hessen region. He has remained true to his passion for electronic music for almost 30 years.

Milu was born in 1970 in Fulda, Hesse. During his A-levels he also worked in a shop that rented and sold lighting and music equipment.

In this shop he made his first important contacts to the early techno and house scene.

In 1990 it was precisely in this shop that Milu made a crucial acquaintance for the start of his DJ career. DJ Sonic aka Heiko Wuscher came to the store to borrow equipment for an event. The two talked about music and deejaying. It was then that Milu's passion for electronic music began. The first records were bought quickly and Milu's interest in records, DJing and clubs grew steadily. He started playing in some underground clubs in the east of Germany. Since his fan base grew rapidly, he soon organized his own parties in the region around Fulda. The next step followed shortly afterwards.

In 1992, Milu founded the legendary “Subway” club in Kirchheim. The club was extremely popular with the public and very successful. In addition to Milu, acts such as Toni Rios, Sebbo, DJ Pierre (r.i.p.) and many more played there. During his career, Milu not only became a resident DJ in well-known clubs, he was also a regular and permanent part of well-known clubs and electronic festivals. Here is a small selection of his gigs:

Resident @ Zabou / Alsfeld, Doom / Fulda, Cafe Unterwegs / Fulda, Beatkurve / Fulda, VIP / Fulda, Atomic / Ohrdruff, Beatklinik / Menteroda, Klubhaus / Fulda, Klang Keller / Fulda, etc.

Regular @ Aufschwung Ost / Kassel (Stammheim), Airport / Würzburg, U60 / FfM, Elektrokohle / Berlin, Loveparade / Berlin, Waldschall / Thuringia, Kreyenburg, etc.

Support to: Pascal F.E.O.S., Sven Väth, Karotte, Gayle San, Frank Lorber, Chris Liebing, Carl Cox, Rush, secretly partying, etc.

Another decisive step came in 2009 when he started producing his own tracks. Milu founded the project "Subsound Brothers" and released his first own EPs on the SynonymRecords label. Soon after, he released some EPs and remixes on the same label under Milu.

In addition, he got his own radio show "Subsounds", with which he was on air once a week on „we-love-house.fm".

Since then, publications have become an integral part of Milu.

His most important projects were remixes for the artists Anne Clarke "Weltschmerz" and Denyse Le Page (Lime) "Agent 808". He also produces under the stage name Milu Tinovic for the Erfurt label Schalldruck Music Records and the Munich label City of Drums. With his project Milu Tinovic vs Elena, he and his wife released two remixes on KHB Music.

Track Historie

Singles

2019

Milu Tinovic - Before Sunrise

Milu Tinovic - More & More

2018

Milu Tinovic -Second Body

Milu Tinovic - Aura

2016

Milu - Memories EP

2014

Milu - Rising House

Milu - 2 Get Her

Milu - This House

2013

Subsound Brothers - The Great Guitars

2012

Subsound Brothers - Magic Flute

2011

Subsound Brothers - Digital Trip

Compilations

2021

7 Years Schalldruck Music Records

2020

Ibiza UG 2020

2019

New Year Eve Tech

Tech It Out

Running To The Ocean

5 Years Schalldruck Music Records

2018

Ibiza The Island 2018

Deep Inside of Every picture (Various Artists Present Deep Melodic House & Techno)

Deefinal Deep House

Lieblingsmusik 07

Jade Symphony

Rooftop Deephouse

Minimal Monster Beats Vol. 9

Deep Barcelona Vol. 10

Easter Deep Surprise

2017

Underground Stompin 01

2016

Deep Chillout Vol. 1

Space Deep House

7 Jahre Compilation Synonym Records

Deep House Mode

Spotlight Selections

Time for Deep House

Remixe

2020

Dan Chi - Sommernachtstraum (Milu Tinovic Remix)

2019

Chris Cowley, Steve S., Decibel Rockerz feat. Denyse Le Page - Agent 808 (Milu & Elena Plan B Remix)

2018

Kevin Lundershausen - Pinapple Juice (Milu Remix)
Dan Chi - Herbstgeflüster (Milu Remix)
B. Infinite & Chris Cowley - Near (Milu Tinovic vs. Elena Plan B Remix)
The Electronic Advance - Face 2 Face (Milu Tinovic Remix)

2014

Alex Ritter - Some Form (Milu Remix)

2012

Anne Clarke - Weltschmerz (Subsound Brothers Remix)
Anne Clarke - Weltschmerz (Milu Remix)
Dan Chi - Sie Zum Mond (Milu Remix)
Miss Vim - Elements Of love (Milu Remix)
Subsound Brothers - Digital Trip Remixe

MILU wird seine Fans auch weiterhin mit seinem wunderbaren Sound beglücken. Tauche ein in seine Tracks und fühle die Leidenschaft in deinem Körper.

Social Media

FB: <https://www.facebook.com/search/top?q=dj%20milu%20-%20milu%20tinovic>

IG: https://www.instagram.com/djmilu_milu_tinovic/

Twitter: <https://twitter.com/djmilu>

Music

SC: <http://soundcloud.com/djmilu>

MC: <https://www.mixcloud.com/Milu/>

Spotify: <https://open.spotify.com/artist/7GLTTk5amd2q5xkR6hInUV>

Beatport: <http://www.beatport.com/artist/milu/155586>

Beatport: <https://www.beatport.com/artist/milu-tinovic/693447>

Beatport: <https://www.beatport.com/artist/milu-elena/743050>

Contact

djmilu@gmx.de

<https://www.gigmit.com/milu>